



La Universidad de Oviedo firma una colaboración con la mexicana CETYS Universidad

- El acuerdo permitirá el intercambio de profesorado, estudiantado, información y materiales

Oviedo/Uviéu, 13 de diciembre de 2019. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, y el rector del Centro de Enseñanza Técnica y Superior de México (CETYS Universidad), Fernando León García, han suscrito esta mañana un acuerdo para favorecer el intercambio de profesorado, estudiantado, información y materiales.

El acuerdo, que tiene una vigencia de cinco años, está basado en el principio de reciprocidad. Asimismo, ambas instituciones llevarán a cabo programas de investigación y publicaciones conjuntas y organizarán congresos, conferencias, seminarios y visitas de alumnos. La Universidad de Oviedo y CETYS Universidad diseñarán el programa de actividades anual durante el primer trimestre de 2020.

CETYS Universidad es una institución educativa privada fundada en 1961. Está ubicada en el estado de Baja California y cuenta con tres campus: Mexicali, Tijuana y Ensenada.